



Legisladores discuten en Comisión Permanente el paro de labores del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La discusión de la reforma al Poder Judicial y el paro de labores que está, llegó hasta la Comisión Permanente, Morena y aliados argumentaron que independientemente de cualquier presión legítima o ilegítima, la iniciativa presidencial para la elección popular de jueces será aprobada en septiembre. Por su parte, legisladores de oposición coincidieron en la necesidad de una reforma, pero insistieron que debe fortalecer, no debilitar, además argumentaron que la elección popular de juzgadores no mejorará la justicia sino que la politizará.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESYGcH2rczZOs1lhjxSUdLIBqv3ast3O8LPQMnM_uAnLnw?e=dF50By